

DECLARATION ET APPEL DES RETRAITES DU LIVRE, DU PAPIER ET DE LA COMMUNICATION CGT DE TOULOUSE

Le gouvernement fait fausse route

Plus les accords nationaux et les lois imposent la rigueur et l'austérité aux salariés, et plus les inégalités sociales grandissent, le chômage de masse s'enracine et le pouvoir d'achat régresse.

Le Gouvernement se soumet à nouveau aux diktats du Medef et continue dans la destruction du Code du Travail. La loi Macron est rétrograde; Il faut la combattre car une alternative sociale dans l'intérêt général est possible.

Le Ministre de l'Economie, Macron, voudrait renvoyer les salariés, des dizaines d'années en arrière avec son projet de loi "pour la croissance et l'activité". C'est bien un comble qu'avec un titre comme cela, le projet de loi Macron n'ai aucun dispositif pour favoriser la croissance, par exemple en augmentant tous les salaires, ni pour accroître l'activité en résorbant le chômage définitivement.

Comment admettre que le pays des pauvres et des salariés sous-payés n'a plus le droit ni au CHSCT, ni aux Prud'hommes, ni à la Médecine du Travail, ni à l'Inspection du travail, ni à la représentation syndicale indépendante du patronat ?

Personne n'est dupe avec ce projet de loi. C'est la poursuite d'une logique d'idéologie libérale érigée en dogme, favorisant l'intérêt des actionnaires et des multinationales au détriment des salariés, des retraités et des privés d'emplois.

Comme les négociations, avec le MEDEF, sur la modernisation du dialogue social qui sont une déflagration sans précédent et ce qui se joue aujourd'hui n'est ni plus ni moins que la capacité des institutions représentatives du personnel à jouer le moindre rôle efficace et utile.

Pour les retraités les sujets de mécontentement s'accumulent : modification des barèmes fiscaux en leur défaveur, loi sur la dépendance en attente, gel des pensions, baisse du pouvoir d'achat, alors que la revalorisation des pensions est due aux retraités parce qu'elle est liée à des années de travail et de cotisations". Comment le gouvernement ose-il tenir un discours républicain les jours tragiques et pratiquer une attaque d'une sauvagerie sans précédent contre les droits sociaux et démocratiques de la République ?

Les retraités du livre, du papier et de la communication CGT de Toulouse, réunis en assemblée générale ce mardi 27 janvier 2015, ne peuvent accepter les reculs sociaux des actifs comme ceux des retraités, rappelant les dures luttes et sacrifices menées, depuis l'origine de la création des syndicats, pour les obtenir.

Ils appellent l'ensemble des retraités à rejoindre le syndicalisme en adhérant ou ré-adhérant et à se mobiliser en participant à toutes les actions décidées par les structures syndicales des retraités et des actifs.

Vous ne voulez pas en rester-là !

Ensemble, dans le syndicat, pour être plus forts,

Syndiqués vous et syndiqués aussi vos collègues, vos amis, vos voisins...

Ils seront dirigés vers les structures CGT de leurs anciennes professions

Pour 3.40 € par mois (sur une base d'exemple d'une cotisation syndicale de 10 € par mois, le crédit d'impôt ou la déduction fiscale vous rembourse 66% de la somme versée)

**pouvez-vous vous priver d'avoir un syndicat de masse
nécessaire au rapport de force pour faire appliquer
les propositions sociales de la CGT ?**

Bulletin de contact et de syndicalisation

NOM :

Prénom :

Adresse :

.....

Code postal : Ville :

Téléphone fixe : portable :

Courriel :

Âge :

Ancienne profession :

Dernière entreprise d'activité (nom et adresse) :

.....